



Le départ et le retour

publié le 16/02/2012

Matinée de départ pour tous les français.

Les échanges ont été nombreux durant cette semaine et tout le monde se dit à bientôt.

Un pot d'aurevoir est offert par le collège en regardant un diaporama des photos prises durant l'échange et c'est le retour à Niort en passant par Strasbourg et le métro parisien.

M Lefer est content, tout le monde est arrivé en forme pour reprendre le chemin du collège Henri Martineau vendredi matin à 8 h 30 !!!

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.